



## Pressemitteilung

### Matthias Schuscik für Bürgermeister – Weil Neutralität nicht langweilig sein muss!

Die PARTEI Alpen proudly presents THE NEW Bürgermeister für THE Gemeinde Alpen ab 2025:

Matthias Schuscik!

Doch Moment, warum Schuscik? Ganz einfach – er ist sooo neutral, mutig und freundlich, sooo tapfer und gläubig, fröhlich und frech und vertritt die Position, dass Politik nicht immer bierernst (Chuuuuulz !!!) sein muss. Was uns überzeugt hat? Seine Fähigkeit, die Dinge mit einem Augenzwinkern und trotzdem ernsthaft anzugehen. Die perfekte Mischung für eine Gemeinde wie Alpen! Neutraler Kandidat mit Tiefgang, Witz und Satire.

Matthias Schuscik bringt jahrelange Erfahrung im Personalwesen und in der Organisationsentwicklung mit. But wait, there is more: Seine Arbeit als ehrenamtlicher Vorsitzender des Fördervereins der Bönninghardt-Schule und als Mitglied im örtlichen Schwimmverein zeigt, dass er tief in unserer Gemeinde verwurzelt ist – und das mit dem nötigen Abstand und einem gelegentlichen Zwinkersmiley, um auch in stürmischen Zeiten die Ruhe zu bewahren.

„Matthias Schuscik? Absolut! Ein Kandidat, der nicht nur die Stärken aller politischen Lager erkennt, sondern auch den Mut hat, sich nicht zu verbiegen. Das ist Alpen auf den Punkt gebracht“, kommentiert Florian Spettmann von Die PARTEI Alpen. Wir sagen: Warum Schuscik? Wer sonst?! Er ist neutral, humorvoll und trotzdem entschlossen, Alpen voranzubringen – ganz ohne PARTEIbuch-Denken. In den kommenden Wochen wird Schuscik sich der Gemeinde vorstellen, und wir freuen uns schon auf eine spannende, unterhaltsame und feucht-fröhliche Wahlkampfzeit. Chuuuuulz!

Anhang: Foto (v.l. Florian Spettmann, Matthias Schuscik, Tim Bernhardi)